

Endlich ist es so weit! Wir dürfen euch verraten, woran wir die letzten Wochen so intensiv gearbeitet haben: unser **MutMacher**-Konzept. Mutig. Machen. Gemeinsam

## Warum MutMacher?

Ein Schlaganfall kann ein Leben von jetzt auf gleich verändern. Viele Menschen, die dieses einschneidende Erlebnis hinter sich haben, fühlen sich hilflos, einsam und sehnen sich nach dem Austausch mit Menschen, die Ähnliches erlebt haben. Genau das fehlt jedoch oft.

Mit Rehappy wollen wir euch ein solches Netzwerk bieten. Ein Netzwerk an **mutigen** Schlaganfallbetroffenen, die sich trauen, mit der Rehappy-Nutzung etwas für sich und ihren Genesungsweg zu **machen**. Ein Netzwerk an **MutMachern!** 

**MutMacher** sind für uns all diejenigen, die sich nicht aufgeben. **MutMacher** verlieren nicht ihren **Mut** und stellen sich neuen Herausforderungen. Sie sind neugierig, möchten dazu lernen und zeigen, wozu sie fähig sind. Sie bestimmen selbst, wie ihr Genesungsweg verläuft. Vom Passiven zum Aktiven – denn sie sind **Macher**!

Sich Rehappy verschreiben zu lassen, ist bereits der erste mutige und selbstbestimmte Schritt nach vorne. Denn als Rehappy-Nutzer besteht die Möglichkeit, über unser "Mein Rehappy"-Webportal von dem Netzwerk zu profitieren und mit anderen Betroffenen in Kontakt zu treten!

Hier können Sie mehr über das **MutMacher**-Konzept erfahren: <a href="https://www.rehappy.de/mutmacher/">https://www.rehappy.de/mutmacher/</a>